

nado en calidad y competitividad en un mercado cada día más exigente. Y es que no hay que olvidar, como confirma López Vázquez, que "SOCELEC ha sido la empresa pionera en el sector de la iluminación en España". Desde entonces han llevado a cabo el alumbrado de carreteras, calles, túneles y ciudades de todo el territorio nacional, convirtiéndose así en la empresa de referencia y mayor calidad del sector. Una posición que "tenemos que mantener", confirmaba rotundo su director general. Para ello, además de trabajar, una de sus principales estrategias es la de "garantizar que nuestros productos sigan siendo reconocidos como superiores al resto. Lo que nos hará seguir disfrutando de la diferenciación competitiva que tenemos a día de hoy", explica-

ba el responsable de SOCELEC, quien ve en Asia a sus mayores competidores, por lo que la innovación, calidad y servicio de la empresa ubicada en Guadalajara es su mejor baza. Un mercado que, desde hace un tiempo, tiene que hacer frente a la aparición de la tecnología LED para aplicaciones de iluminación. Este nuevo sistema está llamado a ser el futuro de la iluminación y sustituir, según Carlos López Vázquez, a las fuentes de luz que utilizamos ahora y que están basadas en lám-

El futuro de SOCELEC es adaptarse a la nueva tecnología LED

paras de sodio y halogenuros. Ante esto SOCELEC se ve en la obligación de adaptarse a esta nueva tecnología "que tiene un mayor componente electrónico", como explicaba el director general de la empresa y así garantizar la mayor calidad de un producto que, debido al coste de la energía se está introduciendo, rápidamente, en el mercado actual y, con ello, en el alumbrado público, uno de los principales clientes de esta empresa.

Futuro

Así, desde SOCELEC reconocen que "Sólo las empresas que puedan integrar esta tecnología de manera eficiente, garantizando las altas prestaciones fotométricas y una vida larga de sus productos podrán sobrevivir" y lo que es más impor-



Carlos López Vázquez, director general de SOCELEC durante la entrega de premios de CEOE/Óscar Freijo

tante, competir por estar en el mercado. Por este motivo, dado su conocimiento en estos aspectos tecnológicos, SOCELEC ve factible la integración de los LED, lo que les hace mirar al futuro de una manera op-

Un trabajo diario que se ha visto recompensado con el premio a la Empresa del Año

timista y pensar en seguir siendo los líderes del mercado. Para ello cuentan con grandes profesionales, pues el hecho de estar ubicados en Guadalajara, próximos a Madrid y con grandes vías de comunicación, además de su propio prestigio como empresa, les ha hecho atraer a grandes profesionales del sector, como

afirmaba López Vázquez, así se jactan de tener grandes empleados en áreas como investigación y desarrollo, ingeniería, laboratorios, oficina de proyectos y departamentos de producción.

Un trabajo y esfuerzo diario que se vio recompensado con el premio a la Empresa del Año 2010, por parte de CEOE-CEPYME

Guadalajara y que ha supuesto "un estímulo para todos los integrantes de SOCELEC, ya que son ellos los artífices de todo esto" afirmaba rotundo el director general de una empresa que ve futuro en un sector complicado y una recompensa a sus años de trabajo y a la puesta arriesgada que hicieron en su día trasladando su empresa de Madrid a Guadalajara, y que se ha visto recompensada con creces.

EL DATO

Fue en 2001 cuando SOCELEC, viendo su proyección de futuro, decidió vender las instalaciones en Madrid y trasladarse al Polígono Industrial del Henares, en Guadalajara, donde, gracias a sus buenas comunicaciones han seguido creciendo convirtiéndose en líderes de su sector



Fachada principal de la fábrica de SOCELEC en el polígono del Henares./Economía de Guadalajara



SEGUROS

Pedro Moreno & hijos



reinventando / los seguros



Empresas, Autónomos y Particulares

SEGUROS MATERIALES

SEGUROS PERSONALES

Flotas Vehículos, Industria, Comercio, Resp. Civil, Transportes, Logística,...

Colectivos de Vida, Accidentes, Pensiones, Inversión, SALUD,...

LLAMANOS, te realizamos sin coste un análisis exhaustivo de coberturas y capitales de tus pólizas. Ampliamos tus garantías reduciendo tus costes.



Sigüenza
Avda. Pío XII, 4
949 39 03 50



Guadalajara
Avda. Castilla, 24 - 1º C
949 22 22 08



Molina de Aragón
C/ Claro Abánades, 5
949 83 03 71



Alovera
Avda. Príncipe de Asturias, 46
949 31 83 82

✉ pedro.moreno@agencia.axa-seguros.es